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令和５年度八頭町教育委員会　９月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和５年９月２８日（木）午後１時３０分～午後２時２０分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第２会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、山﨑委員、上島委員、大上委員 

〇欠席委員　　　谷口委員 

 

報告  
・季節外れのインフルエンザが流行している。船岡小学校が２日間臨時休校した関

係で９月２０日の八頭郡小学校陸上大会に出場できなかった。 
・コロナもポツポツ出ている。中学校も運動会が終わってから先生が感染して授業が

回しにくい状況となっていた。 
　・郡家東小の 6 年生は来週修学旅行に行くが、今日と明日、学級閉鎖としている。 
　・先日の日曜日に郡家東小学校の運動会が終了し、町内すべての小中学校の運

動会が終わった。 
　・10 月 19 日の県市町教育委員会で中学校の部活動地域移行について、意見交

換をすることになっている。計画は示されているが、我々にとってハードルが高いので、

意見交換を踏まえた上で中学校と進めていきたい。進展があればお知らせする。 
 
議事  
議案は特になし  
 
フリースクールのまなびー馬について  
･県のフリースクールとして認定するかどうか検討しているところ。  
　（次長より､資料をもとに経過説明）  
（委員）どうやって通っているのか。 

（次長）保護者が送迎している。現在は水曜日、木曜日、金曜日の活動をされてい

る。 
（委員）その他の曜日は、学校に行こうということか。 
（次長）保護者との話の中で学校にも行くように話をしてもらうようにしているが、子ど

もが学校という集団になじめないこともあるので、どうしてもなじめない子どもの受け

皿になるところがこれからは必要だと思う。 
（委員）他のフリースクールとの特徴的なところの違いは何か。 

（次長）他のところをみているわけではないが、きちんと記録も残されており、子どもに

応じた学習指導計画も作っておられる。1 日のスケジュールがきちんと決まってい

て、活動している。今回視察した経過の中でこちらの要望について応えてくれる姿

勢がある。 

（委員）学習もされているし、家に引きこもっているよりもはるかに良いと思う。 

（次長）校長先生方の意見も聞いて判断したいと思う。 
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（委員）フリースクールの方が通いやすい生徒もあると思う。 

（次長）行き場のない子どもの受け皿の一つが増えるという考え。 

（委員）対象は不登校か。1 年生のスタートから通うのはやめてほしい。 

（次長）初めは学校に向かわせてくださいとお願いしている。 

（教育長）来月３日の校長会で前向きな話があれば､八頭町の教育委員会として認

めるということでよいか。 

（委員）よい。 

 

その他  

・令和４年度教育委員会執行事務の点検と評価の確認について 
・修正箇所や追記をする箇所などを確認。 

・全委員一致で修正したものを承認する。 

 
・教育委員会学校訪問［後期］※給食あり、午後は指導主事のみ 
　　八東小学校　１０月１６日（月）１０：３０～１２：５０（給食あり） 
　　船岡小学校　１１月２９日（水）１０：３０～１２：５０（給食あり） 
　　八頭中学校　１１月３０日（木） ９：３０～１２：５０（給食あり） 
 
・社会教育施設訪問等について 
　　（中央公民館・郡家西地区公民館・船岡地区公民館・隼地区公民館・ 

八東地区公民館・八東図書館） 
　　 
　　・先進地視察研修について 
　　　　次の教育委員会で、視察したいところがあれば教えてください。 


